

Prière pour les vocations – Juillet 2024

Répondre aux appels de la Sagesse

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » (Mt 9, 37)

Chant : O saint Montfort, ami de Dieu, routier de Notre-Dame,
Que pour Jésus, ton cœur de feu, ranime en nous la flamme.

Par ce **Notre Père**, demandons au maître de la moisson de susciter de nombreuses et saintes vocations dans l'Église et spécialement dans la Famille montfortaine. **Notre Père ...**

Que Marie, notre Mère continue à nous montrer le chemin vers Jésus, son Fils ! Que son « oui » continue à inspirer les jeunes désireux de se consacrer. **2 Réjouis-toi**

Nous nous unissons à la prière de nos amis, de nos associés laïcs et de tous les collaborateurs de la Famille montfortaine qui, en ce mois de juillet, marcheront à la suite de Marie-Louise, première Fille de la Sagesse. **2 Réjouis-toi**

Montfort a répondu à l'appel de la Sagesse

Bien des fois, Montfort a dû prier, recevoir des conseils, et discerner pour prendre une décision qui réponde au mieux aux appels de la Sagesse... Lui, qui avait subi tant de moqueries et qui s'était fait renvoyer de l'hôpital général de Poitiers y revient suite à l'appel de ses amis « *les pauvres* » qui suppliaient M. Leschassier de le faire revenir.

« *Nous, quatre cents pauvres, vous supplions très humblement, par le plus grand amour et la gloire de Dieu, nous faire venir notre vénérable pasteur, celui qui aime tant les pauvres, M. Grignon.* »

La loi 1905 sur la séparation de l'Église et de l'État obligea les Missionnaires montfortains à s'installer hors de France... Les Pères restés en France continuaient à exercer le ministère de la prédication, malgré les difficultés auxquelles ils se heurtaient souvent. Le Père Maurille, supérieur général, sollicita un « indult de sécularisation » pour permettre aux 53 religieux d'exercer leur service en tant que laïcs, et conserver ainsi les œuvres de la Compagnie de Marie « le temps de la tempête ». Belle tactique d'adaptation pour la survie de l'œuvre en France.

Prions pour les Missionnaires montfortains, spécialement pour ceux qui travaillent dans des milieux hostiles. **5 Réjouis-toi**

Chant : Montfort au souffle de l'Esprit, annonçait la Nouvelle
Qui fait mûrir en nous le fruit, de la Vie Éternelle.



Marie-Louise, Première Fille de la Sagesse

Bien que Marie-Louise éprouvât des difficultés considérables à l'hôpital de Poitiers, et que l'avenir de la mission de La Rochelle ne fut pas plus promettante, elle répondit positivement aux appels de l'Église, et du Père de Montfort.

« Partez, ma chère fille, partez au plus tôt. Le moment que l'établissement des Filles de la Sagesse doit commencer est enfin arrivé [...] Je sais que vous aurez des difficultés à vaincre ; mais il faut qu'une entreprise aussi glorieuse à Dieu et aussi salutaire au prochain soit parsemée d'épines et de croix, et si on ne hasarde quelque chose pour Dieu, on ne fait rien de grand, pour lui. »



Hasarder quelque chose pour Dieu et pour son prochain, c'est bien ce que font les sœurs de la communauté Marie-Louise avec les veuves de

Sitima, au Malawi. En 2021, elles ont lancé un projet d'aide aux veuves. 90 veuves ont reçu chacune un sac de graines et un sac d'engrais comme intrants agricoles. Les récoltes ont si bien donné qu'elles ont pu nourrir leur famille des fruits de leurs jardins... Elles ont même réussi à apporter chacune un sac de maïs pour les besoins de leur association.

Prions pour les Filles de la Sagesse qui, dans des milieux pauvres et démunis, continuent de faire rayonner l'œuvre de Montfort et de Marie-Louise. **5 Réjouis-toi**

Chant : Tu ne marchais qu'au pas de Dieu, en vrai témoin d'Église :
Pour rendre l'homme plus heureux, "Dieu Seul" fut ta devise.

Gabriel Deshayes, disciple de la Sagesse



Lorsque le Père Gabriel Deshayes est appelé à gouverner la Famille montfortaine, il s'en ouvre à son évêque Mgr De Bruc qui lui répondit : « Si je considère les intérêts de mon diocèse, je dois vous dire : Restez. Mais si j'envisage le bien général de la religion, je dois vous dire : Partez ». C'est dans le discernement et l'obéissance que le Père Deshayes répondit aux appels de la Sagesse.

Comme à leurs débuts, les frères cherchent à répondre aux besoins et aux appels de ceux qui ont soif d'amour, d'instruction et d'éducation.

En 2010, les trois seuls frères Haïtiens restants, avaient dû quitter leur pays, pour l'Afrique Centrale. Deux d'entre eux sont revenus, dans leur pays, afin de reprendre, avec audace, la mission des Frères de St Gabriel commencée en Haïti en 1976. Deux frères indiens les ont rejoints.

Prions afin que le Seigneur soutienne les efforts de ces missionnaires et de tous les Frères de Saint-Gabriel. **5 Réjouis-toi**

Chant : *Portant un pauvre à ton logis, tu frappais à la porte :*
« Ouvrez, ouvrez à Jésus Christ », au pauvre que j'apporte.

En conclusion

Prions :

- pour la fin du chapitre général des Filles de la Sagesse et leur nouvelle équipe générale
- pour le projet du diocèse de Nantes de créer à Pontchâteau, autour du Calvaire, avec la Famille montfortaine et les laïcs, un pôle rayonnant d'évangélisation
- les uns pour les autres, afin d'avoir la foi de Montfort, de Marie-Louise et de Gabriel Deshayes, pour répondre, comme eux, avec audace et courage, à tous les appels de Dieu, dans notre vie, y compris l'appel final qui aboutira au face à face éternel.



(Nous nous inspirons du N° 214 du Traité de la Vraie Dévotion) :

Accorde-nous, Seigneur :

- cette plénitude de foi en toi, qui est assurée de vaincre le monde
- une foi vive et animée par la charité, qui nous rende capables d'accomplir toutes nos actions par un motif de pur amour pour toi, et de toujours te voir et te servir dans notre prochain,
- une foi ferme et inébranlable comme un rocher, par laquelle nous demeurerons calmes et constants au milieu des croix, des labeurs et des déceptions de la vie,
- une foi courageuse qui nous inspire d'entreprendre et d'accomplir sans hésitation de grandes choses pour ta gloire et le salut des âmes,
- une foi qui guide nos pas dans le chemin de la paix ; afin qu'après les luttes de cette vie et sans déplorer la perte d'un seul membre, notre Famille montfortaine puisse se rassembler, dans le Royaume de ton amour et de ta gloire. Amen.



La communauté des Frères de Saint-Gabriel à Pontchâteau

